



PEMERINTAH DAERAH PROVINSI JAWA BARAT
PANITIA SELEKSI
PENERIMAAN APARATUR SIPIL NEGARA
Jalan Ternate No.2 Telepon (022) 4235026 FAX. (022) 4203960
Website : bkd.jabarprov.go.id email : bkd@jabarprov.go.id
BANDUNG 40115

PENGUMUMAN

NOMOR : 800/PENG-07/PANSELASN-JABAR/2022

TENTANG

**PERSYARATAN TAMBAHAN PORTOFOLIO DAN PENGALAMAN KERJA SELEKSI
PENERIMAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK)
TENAGA TEKNIS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH DAERAH PROVINSI JAWA BARAT
FORMASI TAHUN 2022**

Berdasarkan Surat Pengumuman Sekretaris Panitia Seleksi Aparatur Sipil Negara di Lingkungan Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Barat Nomor 800/PENG-06/PANSELASN-JABAR/2022 Tentang Jadwal Pelaksanaan Seleksi Penerimaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Tenaga Teknis di lingkungan Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Barat Formasi Tahun 2022, perlu kami sampaikan pengumuman tambahan pada Poin IV. Persyaratan Khusus sebagai berikut :

1. Pelamar yang memiliki pengalaman kerja paling singkat 2 (dua) tahun dibidang kerja yang relevan dengan jabatan yang dilamar wajib dibuktikan dengan :
 - a. Portofolio Pengalaman Kerja yang diketahui oleh Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama bagi pelamar yang memiliki pengalaman kerja pada Instansi Pemerintah atau Direktur/Kepala Divisi yang membidangi Sumber Daya Manusia bagi pelamar yang memiliki pengalaman kerja pada perusahaan swasta/lembaga swadaya non pemerintahan/yayasan;
 - b. Surat Keterangan Pengalaman Kerja yang ditandatangani diatas materai tempel/*e-materai* Rp. 10.000 oleh Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama bagi pelamar yang memiliki pengalaman kerja pada Instansi Pemerintah atau Direktur/Kepala Divisi yang membidangi Sumber Daya Manusia bagi pelamar yang memiliki pengalaman kerja pada perusahaan swasta/lembaga swadaya non pemerintahan/yayasan.
2. Portofolio Pengalaman Kerja dan Surat Keterangan Pengalaman Kerja dibuat dalam 1 (satu) file dan diunggah melalui akun masing-masing pelamar pada <https://sscasn.bkn.go.id>
3. Pengumuman tambahan ini mulai berlaku sejak tanggal ditetapkan, dan bagi pelamar yang telah melaksanakan pendaftaran sebelum tanggal 28 Desember 2022 pukul 23.59 WIB, dapat menyampaikan *Scan* Portofolio Pengalaman Kerja dan Surat Keterangan Pengalaman Kerja melalui email fpengadaan@gmail.com
4. Kelalaian pelamar dalam membaca dan memahami informasi pengumuman menjadi tanggungjawab pelamar.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk diketahui.

Bandung, 23 Desember 2022
KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH
SELAKU
SEKRRETARIS PANITIA SELEKSI
PENERIMAAN APARATUR SIPIL NEGARA
Plt. KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH



Ditandatangani secara elektronik oleh:
Plt. KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN
DAERAH PROVINSI JAWA BARAT

YULIA DEWITA, S.T., M.P.P.M., Ph.D
Pembina Tingkat I



755AD825A1

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi Elektronik (BSrE) Badan Siber dan Sandi Negara. Dokumen digital yang asli dapat diperoleh dengan memindai QR Code, memasukkan kode pada Aplikasi NDE Pemerintah Daerah Provinsi Jawa Barat, atau mengakses tautan berikut

<https://sidebar.jabarprov.go.id/v/755AD825A1>